

## Mawlid an-Nabi

﴿ إِنَّ اللَّهَ وَمَلَائِكَتَهُ يُصَلُّونَ عَلَى النَّبِيِّ يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا صَلُّوا عَلَيْهِ وَسَلِّمُوا تَسْلِيمًا ﴾  
عَنْ أَنَسِ بْنِ مَالِكٍ قَالَ: قَالَ رَسُولُ اللَّهِ ﷺ قَالَ:  
« طُوبَى لِمَنْ آمَنَ بِي وَرَأَى مِرَّةً وَطُوبَى لِمَنْ آمَنَ بِي وَلَمْ يَرِنِي  
سَبْعَ مَرَّاتٍ »

### Mes chers frères !

Aujourd'hui, en ce jour de Mawlid an-Nabi, nous commémorons la naissance de notre Prophète (saw). Cette tradition séculaire a permis aux musulmans de se souvenir de notre Prophète (saw) et de sa Sunnah. La célébration de cet événement est faite dans de nombreuses régions du monde islamique. C'est l'occasion pour les musulmans de mieux comprendre la vie du Messager d'Allah (saw) et sa Sunnah. Les cœurs des musulmans battent par l'amour du Prophète (saw), et ce jour est aussi l'occasion de rappeler sa morale, qui doit être prise en exemple.

### Chers musulmans !

Le plus grand trésor spirituel de la communauté musulmane est de disposer du Coran et de l'amour pour notre Prophète (saw). C'est un amour qui a conservé sa place dans le cœur des musulmans pendant plus de 1400 ans avec la même vitalité qu'au premier jour. Comme cela est indiqué dans le hadith, **“La personne sera (dans l'au-delà) avec son bien-aimé.”**<sup>1</sup>. Ainsi, le Prophète (saw) a une place inébranlable dans le cœur des croyants. Même la mention de son nom a un effet qui fait trembler les cœurs et fait naître des larmes aux yeux. Notre communauté agit donc conformément à l'ordre donné dans le Coran: **“Certes Allah et Ses Anges prient sur le Prophète; ô vous qui croyez priez sur lui et adressez [lui] vos salutations.”**<sup>2</sup> En commémorant son nom, le croyant porte sa main à son cœur et adresse des salutations au Prophète (saw). Il est dit dans un hadith que la personne qui ne lui adresse pas de bénédictions et de salutations lorsque le nom du Prophète (saw) est mentionné est la plus avare.

### Chers croyants !

Nous n'avons pas vu le Messager d'Allah (saw) dans ce monde comme les compagnons. Cependant, nous avons cru en notre Prophète (saw) sans le voir. **Un jour, le Messager d'Allah (saw) a dit à une reprise: “Heureux sont ceux qui me voient et qui croient !” tandis qu'il a répété à sept reprises “Heureux sont ceux qui croient sans me voir!”**<sup>3</sup>. Une autre fois, alors qu'il était parmi ses compagnons, il a demandé : **“Quand vais-je rencontrer mes frères ?”. Les compagnons, en furent étonnés et dirent : “Ô Messager d'Allah ! Ne sommes-nous pas tes frères?”. Le Prophète (saw) a alors répondu: “Vous êtes mes compagnons. Mes frères sont ceux qui croient en moi sans me voir.”**<sup>4</sup> Cette bonne nouvelle est le plus grand bonheur pour nous les membres de sa communauté.

### Chers frères !

L'obéissance au Prophète (saw) est synonyme d'obéissance à Allah. Il ne suffit pas de se souvenir de notre Prophète (saw). C'est l'un de nos plus grands devoirs d'essayer de le comprendre, de prendre soin de son héritage et d'agir en conséquence. Notre Seigneur dit: **“Quiconque obéit à Allah et au Messager... ceux-là seront avec ceux qu'Allah a comblés de Ses bienfaits: les prophètes, les véridiques, les martyrs, et les vertueux. Et quels bons compagnons que ceux-là !”**<sup>5</sup> Nous devons lire la vie de notre Prophète (saw), éveiller l'intérêt des autres à ce sujet à commencer par notre famille. Nous devons adopter la morale du Prophète (saw). Nous devrions prendre l'habitude de lui adresser des bénédictions et des salutations au moins cent fois par jour. Nous devons connaître et ne jamais oublier sa lutte pour l'humanité et les musulmans.

Qu'Allah le Très-Haut augmente l'amour que nous éprouvons pour Lui et Son Prophète (saw). Nous prions également pour que cet amour puisse être transmis aux futures générations de croyants. Amine.

<sup>1</sup> Muslim, Birr wa Sila, 165

<sup>2</sup> Sourate al-Ahzâb, 33 :56

<sup>3</sup> Ibn Hanbel, III, 155

<sup>4</sup> Taberânî, el-Mu'jemu'l-Awsât, Hadis No: 5494

<sup>5</sup> Sourate an-Nisâ, 4 :69

